



Wunschbaumaktion für Kinder in Marienfrieden

Der Neheimer Jägerverein hat 60 Geschenke an das Kinderheim Marienfrieden sowie die angeschlossenen Wohngruppen übergeben. Die Geschenke sind aus der Wunschbaumaktion des Vereins auf dem Neheimer Weihnachtstreff hervor gegangen.

Jeder, der einem Kind eine Freude bereiten wollte, konnte einen der Wünsche vom Baum nehmen, das entsprechende Geschenk kau-

fen und anschließend in der Marienapotheke abgeben. Wie schon im Vorjahr bei der Premiere waren trotz den schlechten Wetters binnen kürzester Zeit alle Wünsche vergeben. Zusätzlich zu den Geschenken von der Wunschliste gab es vom Jägerverein noch eine Geldspende in Höhe von 1000 Euro.

Ludger Kottmann, Geschäftsführer des SkF Hochsauerland, bedankte sich im Namen der

Kinder bei den Jägern für die tolle Aktion. Das Foto zeigt das Königspaar Ingo Kulling und Sonja Beringhoff bei der Geschenk-Übergabe gemeinsam mit Mitgliedern des Vorstands des Jägervereins (Oberst Klaus Humpe, Kassierer Martin Kaiser, Adjutant des Königs Marco Calcagno) an die Kinder und SkF Hochsauerland-Geschäftsführer Ludger Kottmann.

FOTO: PRIVAT